

INTERVENCIÓN DE MÉXICO EN EL DEBATE SOBRE EL TEMA 152: ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA EN LAS NACIONES UNIDAS z

Sexta Comisión de la 79 Asamblea General de la ONU

Nueva York, 15 de octubre de 2024 .

380 palabras k4minutos

Última actualización: 13/2024 9:00 hrs.

Señor/a Presidente/a ,

México agradece los informes del Secretario General, de las Actividades de la Oficina del Ómbudsman y Servicios de Mediación; así como el informe del Consejo de Justicia Interna.

Destacamos el aumento de las 401 solicitudes de evaluación interna en 2023 recibidas ante la Sección de Evaluación Interna y Asesoramiento, en comparación con las 368 solicitudes recibidas en 2022 . La mayoría de las solicitudes de 2023 no dieron lugar al inicio de procedimientos ante el Tribunal Contencioso Administrativo de las Naciones Unidas, poniendo de manifiesto que

